

OMPI



AB/XXIII/5

ORIGINAL : anglais

DATE : 24 septembre 1992

ORGANISATION MONDIALE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE
GENÈVE

**ORGANES DIRECTEURS DE L'OMPI
ET DES UNIONS ADMINISTRÉES PAR L'OMPI**

**Vingt-troisième série de réunions
Genève, 21 - 29 septembre 1992**

Proposition de la délégation
des Etats-Unis d'Amérique

1. Il est proposé que l'ordre du jour de chacun des organes directeurs réunis en session soit modifié par adjonction du point suivant : "Participation de la République fédérative de Yougoslavie (Serbie et Monténégro)" et que ce point soit examiné immédiatement.

2. Il est aussi proposé que les organes directeurs adoptent la décision suivante :

"Les organes directeurs de l'OMPI et des unions administrées par l'OMPI, réunis au cours de la période allant du 21 au 29 septembre 1992,

Prenant acte de la résolution 777 du 19 septembre 1992 du Conseil de sécurité des Nations Unies et de la résolution A/47/RES/1 du 22 septembre 1992 de l'Assemblée générale des Nations Unies,

Décident que la République fédérative de Yougoslavie (Serbie et Monténégro) ne participera à aucune réunion desdits organes directeurs. Cette décision sera réexaminée par ces derniers compte tenu des décisions futures de l'Assemblée générale des Nations Unies."

[Fin du document]

WIPO



AB/XXIII/ 5

ORIGINAL : English

DATE : September 24, 1992

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION
GENEVA

GOVERNING BODIES OF WIPO AND THE UNIONS ADMINISTERED BY WIPO

Twenty-Third Series of Meetings
Geneva, September 21 to 29, 1992

Proposal by the Delegation of the United States of America

1. The agendas of each of the Governing Bodies in session be amended to add the following item: "Participation of the Federal Republic of Yugoslavia (Serbia and Montenegro)" and that this item be considered immediately.

2. The said Governing Bodies adopt the following decision:

"The Governing Bodies of WIPO and the Unions administered by WIPO, meeting during the period September 21 to 29, 1992,

Noting United Nations Security Council Resolution 777 of 19 September 1992, and United Nations General Assembly Resolution A/47/RES/1 of 22 September 1992,

Decide that the Federal Republic of Yugoslavia (Serbia and Montenegro) shall not participate in any meetings of the said Governing Bodies. This decision will be reviewed by the said Governing Bodies in the light of future decisions taken by the United Nations General Assembly."

[End of document]

